

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Mekanisme permainan *Gates Of Olympus* diawali dari pembuatan akun agar dapat bermain. Untuk membuat akun permainan *Gates Of Olympus* tersebut dapat dengan mengklik link situs yang dibagikan pada konten promosi di media sosial. Setelah mengklik link tersebut, maka secara otomatis akan langsung masuk ke halaman *login* akun. Apabila para pemain belum memiliki akun, maka akan diarahkan pada tombol pendaftaran akun agar dapat bermain. Untuk pendaftaran akun para pemain harus menyiapkan nomor telepon, email dan nomor rekening bank atau dompet digital lainnya. Setelah itu maka akan mendapatkan *user id* dan *password* permainan tersebut. Setelah melalui proses pendaftaran, untuk dapat memainkan permainan *Gates Of Olympus* para pemain harus melakukan transaksi deposit melalui rekening berupa saldo. Saldo dari hasil deposit tersebut digunakan untuk bermain *Gates Of Olympus*. Cara bermain *game* ini bisa dibilang sangat mudah karena mereka hanya perlu melakukan putaran dengan menekan tombol "*Spin*" untuk mendapatkan gambar, ikon, yang sama untuk memenangkan taruhan. Selain itu, ditambah dengan adanya fitur perkalian atau yang sering disebut oleh pemain dengan sebutan *scatter* menambah seru jalannya permainan. Apabila memenangkan taruhan permainan tersebut, pemain dapat melakukan penarikan saldo (*withdraw*) untuk dikirim ke rekening pribadi yang telah didaftarkan sebelumnya. Untuk petunjuk teknis lainnya juga sudah ada terdapat didalam

situs halaman permainan *Gates Of Olympus* tersebut.

Yang mempengaruhi mahasiswa Fakultas Syariah Dan Hukum UIN SU untuk melakukan transaksi deposit pada permainan *Gates Of Olympus* adalah untuk mengisi waktu kosong dan menghilangkan rasa bosan ketika kuliah, pengaruh lingkungan pertemanan serta tergiur oleh kemenangan berlimpah dikarenakan banyaknya konten promosi permainan *Gates Of Olympus* di media sosial yang dapat menghasilkan banyak uang.

Hukum mengenai transaksi *deposit* permainan *Gates Of Olympus* di media sosial ditinjau dari Fatwa MUI Nomor 24 Tahun 2017 studi kasus Mahasiswa Fakultas Syariah Dan Hukum UIN SU Medan adalah haram, karena dalam pelaksanaannya telah melanggar ketentuan agama maupun ketentuan peraturan perundang-undangan sebagai profesi untuk memperoleh keuntungan, baik ekonomi maupun non-ekonomi, seperti profesi *buzzer* yang mencari keuntungan dari kegiatan terlarang tersebut serta para pemain *game* melakukan transaksi *deposit* yang mana saldo *deposit* tersebut digunakan untuk taruhan dalam permainan judi slot *Gates Of Olympus*.

## **B. Saran**

Penulis menjelaskan beberapa saran yang diharapkan dapat bermanfaat bagi semua pihak, diantara adalah sebagai berikut:

1. Pemerintah khususnya penegak hukum diharapkan bekerjasama dengan penyedia jasa internet dalam penanggulangan dan juga memberikan penyuluhan terhadap para penggunanya. Kemudian masyarakat khususnya mahasiswa sebagai agen perubahan (*agent of change*) dan para konten

kreator diharapkan memahami peraturan dan ketentuan dalam melakukan dan menggunakan internet untuk tujuan kemaslahatan umat dan mencegah *mafsadat* atau keburukan yang ditimbulkan.

2. Untuk peneliti selanjutnya, disarankan untuk melanjutkan serta mengembangkan penelitian terkait permainan yang mengandung perjudian *online* di media sosial. Perlu adanya perluasan objek yang diteliti. Karena dengan demikian, dapat diketahui bagaimana dampak dari perjudian *online* bagi masyarakat.

3. Untuk mahasiswa, disarankan untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan agar tidak tergoda dan terjerumus dalam permainan tersebut.

Banyak beribadah dan membaca kitab suci akan membuat hati lebih tenang dan menghindari fikiran-fikiran buruk yang membuat kita kembali berjudi. Tanamkan dalam fikiran bahwa judi adalah hal yang tidak bermanfaat. Cari lingkungan pertemanan baru yang dapat memberikan pengaruh positif dan membuat kita terlepas dari jerat judi yang menyesatkan. Mencari kegiatan lain yang lebih bermanfaat, positif dan menantang daripada berjudi seperti olahraga, jalan-jalan, dan membaca buku.